

神戸中学校だより

目指す学校像:『明日も行きたい・明日も通わせたい・明日も協力したい学校』

保護者会ありがとうございました！

7月15日(火)～17日(木)の3日間に行った保護者会に、お忙しい中ご参加いただきありがとうございます。短い時間ではありましたが、お子様の1学期の様子や成績等について担任から話があったと思います。それを受け、学習面であれば、時間のある夏休みにさらなる向上のための取組を行ってください。また、生活面においてもさらなる成長に向けて、何かを改善する、何かに新たに組み込むなどの行動を、この夏休みから始めてほしいと思います。

明日から44日間の夏休み～過ごし方を大切に～

本日をもって1学期が終了しました。何とか終わることが出来たのも保護者のみなさまをはじめ、地域のみなさまのおかげであると実感しております。本当にありがとうございました。改めて感謝申し上げます。

本日の終業式では、1学期の振り返りを簡単ではありますが、話をしました。まず、良かったこととして、生徒のみなさんの体育祭をはじめとする学校行事、学年行事で見せてくれた表情が素晴らしかったことを伝えました。クラスの人と喜んだり、悔しがったり、励ましたり、協力したりと。人と人とのつながりの素晴らしさを見ることが出来ました。ありがとうございます。その反面、今後気を付けてほしいこととして、「人を大切に」ということを伝えました。先程、行事等ではいい姿を見せてもらうのですが、人を大切にしないというトラブルも、各学年ありました。人を大切にするのが、自分の人生を豊かにしてくれます。今日からもう一度自分の言動等を振り返ってみて今後に生かしてほしいです。

また、夏休みを迎えるにあたって生徒のみなさんに大切にしてほしいことも伝えました。まずは『規則正しい生活と時間を大切に』です。夏休みの期間は保護者の方も仕事があり、家で“自分ひとり”ということもあるかもしれません。そんな時はつついのんびりしてしまいがちですが、そうならないようにどんな状況でも、1日の過ごし方を同じようにするよう計画を立ててみてはどうでしょうか。もっと細かく言うと、部活動が午前にある場合、午後にある場合なども想定して1日の過ごし方を計画的にしてみましょう。そして、夏休みということで時間があるという思いから「これは明日にしよう」など先延ばしにしがちです。そんなことにならないよう“時間を大切に”使ってほしいです。特に、3年生は部活動がなくなっている人もいます。中学校に入って初めて24時間が自分のものになります。時間を有効

に、大切にってほしいです。

二つ目として『家族の一員としての役割を果たす』です。お風呂掃除、ごみ捨てなど何でもいいので家族のなかで何か役割を果たしてほしいです。

最後に一番守ってほしいのが『命を大切に』です。当たり前ようですが、本当に気を付けて過ごしてほしいです。交通事故や水難事故等に巻き込まれないよう過ごしてください。

“命はあなたのものですが、あなただけのものじゃない”ということをお忘れなさい。

みえけんそうごうたいいくたいかい

じょうほう

三重県総合体育大会およびプレーオフ情報

6月28日(土)から始まりました鈴鹿地区総合体育大会は、サッカー、男子バレー、陸上以外の全ての競技が終了しました。これを受けて、本校から三重県総合体育大会およびプレーオフに出場する競技の詳細をお知らせいたします。本校生徒の活躍を応援します。

プレーオフとは？

バスケット、バレー、サッカー、ソフトテニス(団体)、卓球(団体)、バドミントン(団体)については、各地区で県大会出場枠の次点のチームが、決められた地区の次点校と対戦し、勝ったほうが県大会へ出場できるという敗者復活戦のような制度です

例えば、サッカーで鈴鹿地区の県大会出場枠が1であれば、優勝校になります。次点のチームは、準優勝校となります。この準優勝校が伊賀地区(バレーボール以外は伊賀地区と対戦)の次点校との対戦を行うということです。

◆プレーオフについて◆

競技名	日程	会場	対戦地区
女子ソフトテニス	7月22日(火)	鈴鹿市営テニスコート	伊賀地区

◆県大会について◆

競技名	日程	会場	対戦校
男子卓球	7/30(水)・31(木)	AGF 鈴鹿体育館	予選：中部1・2、南部でリーグ戦
剣道(団体・個人)	7/24(木)・25(金)	よっかいちそうごうたいいくかん 四日市総合体育館	7/18(金)組合せ会議
柔道(団体・個人)	7/26(土)・27(日)	かめやまにしのこうえんたいいくかん 亀山西野公園体育館	7/19(土)組合せ会議
テニス(個人女子)	7/23(水)~25(金)	よっかいち 四日市ドーム	7/22(火)14時以降に県中体連HPに掲載
新体操(個人女子)	7/26(土)	みえこうつうGｽﾎﾟｰﾂの杜	じゅんばんとうとうじつはっぴょう 順番等当日発表

なお、男子バレーボール部は、19日(土)に鈴鹿中学校との決勝戦、サッカー部においては、19日(土)に準決勝(VS亀山中)、陸上は9月に大会を控えており今後の結果によっては、県大会、プレーオフに出場する可能性があります。これまで、選手のみなさんの活躍を見せていただきどの部活も、どの選手も一生懸命がんばる姿がカッコ良かったです。そして、選手以外のみなさんも応援や、チームにできることをしっかりと取り組んでいる姿に感動しました。また、1年生のあるクラスのやり取り帳に「先輩たちの姿がとても素敵だった」とありました。このように後輩たちのその姿を残すことが先輩の務めであり、伝統となっていくのでしょう。本当にお疲れさま&感動をありがとうございました。